

SPORT INAUGURATION DE 6 TERRAINS DE BASKET 3X3 À
SAINT-THIBAUT-DES-VIGNES

Des jeunes sportifs en situation de handicap ont fait une démonstration de basket-fauteuil le 9 novembre 2022 à Saint-Thibault-des-Vignes © Département de Seine-et-Marne / Marie Digard

Mercredi 9 novembre, un protocole d'accord de développement du basket 3x3 a été signé par le Département de Seine-et-Marne et la Fédération française de basketball (FFBB). Cet accord fait suite à l'inauguration de six nouveaux terrains pour la pratique de basket 3x3 à Saint-Thibault-des-Vignes. Le point sur ce nouveau partenariat.

Créé le: 14/11/2022

« Encourager la pratique sportive »

C'est sur l'un des six nouveaux terrains de basket à Saint-Thibault-des-Vignes, que de jeunes seine-et-marnais ont disputé un match devant le regard émerveillé de Jean-François Parigi, Président du Département de Seine-et-Marne, Jean-Pierre Siutat, Président de la FFBB, et de Sainclair Vouriot, Maire de Saint-Thibault-des-Vignes.

En formant deux équipes de trois joueurs, les jeunes du club de basket de la commune et de l'AS du collège De Vinci ont pris plaisir à jouer, dribbler, marquer des paniers. Bref, s'amuser et se dépenser ! Des démonstrations de basket-fauteuil ont également eu lieu le jour de l'inauguration : un temps fort pour le Département, soucieux de l'inclusion des personnes handicapées du territoire.

Face à cet engouement pour le basket 3x3, le Département de Seine-et-Marne a souhaité valoriser cette pratique sportive sur le territoire.

Un partenariat avec la Fédération française de basketball

En lien avec le « Plan Infra 2024 » de la Fédération française de basketball, le nouveau « Dispositif départemental de développement de basket 3x3 » apporte un soutien financier pour développer les projets locaux de rénovation ou de construction de terrains de basket 3x3.

La commune de Saint-Thibault-des-Vignes a donc bénéficié de ce nouveau dispositif pour le financement des six nouveaux terrains de basket 3x3, subventionnés à hauteur de 35 000 € par le Département. Ce partenariat s'est renforcé lors de l'inauguration à travers la signature d'un protocole d'accord par le Président du Département et le Président de la FFBB.

Objectifs :

- soutenir la construction et la réhabilitation de terrains de basket 3x3,
- créer d'un dispositif spécifique départemental de soutien dans les zones carencées à compter de 2023 avec pour ambition 100 terrains de basket.



Au-delà de ces engagements en matière de basket 3x3, le Département continue d'œuvrer au quotidien pour encourager la pratique sportive sur tout le territoire.

Jean-François Parigi, Président du Département de Seine-et-Marne

Adoptés en séance publique le 29 septembre dernier, 5 autres projets vont voir le jour en Seine-et-Marne :

- à Bois-le-Roi : 15 000 € pour la réalisation de deux terrains.
- à Lagny-sur-Marne : 25 000 € pour la réalisation de quatre terrains de basket 3x3 couverts et ouverts.
- à Roissy-en-Brie : 15 000 € pour la réalisation de deux terrains.
- à Ozoir-la-Ferrière : 15 000 € pour la réalisation de deux terrains.
- à Crégy-lès-Meaux : 7 500 € pour la réalisation d'un terrain.

CHIFFRES-CLÉS

9 800

licenciés

en Seine-et-Marne au sein de la Fédération française de basketball (FFBB).

57

clubs

de la FFBB en Seine-et-Marne.

48 300 €

c'est la subvention

apportée par le Département en 2022 pour soutenir le comité départemental de basketball.

100 000 €

pour soutenir

six communes dans leurs projets de construction/rénovation de terrains de basket 3x3.